

LE DEVOIR.com

Libre de penser

[Accueil](#) > [Politique](#) > [Élections 2011](#) > **En bref - Michael Ignatieff: «Je ne suis pas un sauveur»**

En bref - Michael Ignatieff: «Je ne suis pas un sauveur»

Le Devoir 6 avril 2011 Élections 2011

De passage à Québec dans un centre abritant des organismes communautaires, le chef libéral Michael Ignatieff a pris le temps hier de s'entretenir avec des travailleurs de rue, avec lesquels il s'est trouvé des points communs. «Vous n'êtes pas des sauveurs et moi non plus! Mais on est responsables», a-t-il dit.

Cette visite qui s'est déroulée dans la circonscription conservatrice de Charlesbourg était pour le moins modeste, mais M. Ignatieff a promis qu'il allait revenir. À la demande des médias locaux, il a par ailleurs fait quelques commentaires sur le dossier de l'amphithéâtre. «On ne peut pas faire de subsides pour la Ligue nationale de hockey, pour M. Péladeau [Pierre Karl, le p.-d.g. de Quebecor] ou pour les Nordiques. [...] Ce qu'un gouvernement fédéral peut faire, c'est de contribuer à la partie où pourraient avoir lieu des événements culturels, des expositions ou des salles de conférence», a-t-il affirmé.

Québec (ville), Michael Ignatieff, Parti libéral du Canada (PLC)

[Haut de la page](#)